

Association Suisse-Japon, Section Suisse Romande

Genève, février 2010

Les membres de l'Association Suisse-Japon, Section Suisse Romande sont invités à la conférence donnée par Monsieur Jérôme Ducor suite à une visite privée de l'exposition « Le regard de Kannon ».

**Conférence et exposition « Le regard de Kannon »**

**mardi, 16 mars 2010 à 19h00**

**MCG-Musée d'Ethnographie de Genève**

**Bd Carl-Vogt 65, 1205 Genève**

Tel : 022-418 45 50

Bus 1, 32 arrêt 'Musée d'ethnographie'

Parking : Uni Mail, Plainpalais

Incarnation de la compassion bouddhique, Kannon est la plus populaire des divinités du panthéon des différents pays d'Asie, comme l'illustrent ses autres noms : Avalokitesvara, Guanyin, Chenrezig, Quan Âm,... capable de prendre de multiples formes pour se manifester en notre monde, il est l'objet d'une iconographie abondante, aussi bien de type rituel que populaire.

L'exposition offre une immersion dans la dimension spirituelle de ce protecteur des vivants et guide des mourants. Elle se poursuit par une initiation aux principes de l'iconographie bouddhique, notamment à travers la collection d'images pieuses japonaises du célèbre anthropologue André Leroi-Gourhan. Enfin, elle invite le visiteur à mettre ses pas dans ceux des pèlerins qui visitent en foules les temples dédiés à Kannon. (Jérôme Ducor)

Pour en savoir plus: <http://www.ville-ge.ch/meg/expo15.php>

Monsieur Jérôme Ducor est né et vit à Genève. Il s'est initié aux études bouddhiques à l'Université de Lausanne, avant de poursuivre par une licence en histoire des religions et un doctorat en japonologie à l'Université de Genève.

Il s'est spécialisé dans le bouddhisme japonais, notamment à l'Université Ryukoku (Kyôto), où il est chercheur invité permanent du Bukkyô-bunka-kenkyûsho.

En outre, il a reçu l'ordination et la maîtrise de l'école bouddhique Jôdo-Shinshû, au Homba-Honganji (Kyôto). Il est actuellement le résident du temple Shingyôji de Genève. De 1992 à 1993, il a enseigné les religions extrême-orientales à l'Université McGill (Montréal). Privat-docent à la section de langues et civilisations orientales de l'Université de Lausanne (UNIL) depuis 1993, il est également conservateur du département Asie du Musée d'ethnographie de la Ville de Genève (MEG) depuis 1995.

Monsieur Ducor est un des membres du comité de notre association depuis de nombreuses années.

Grâce au soutien du MEG et à Monsieur Ducor, la visite et la conférence sont gratuites.

**Le nombre de participants est limité à 30 personnes. (les 30 premières inscriptions)**

Tadanori INOMATA  
Président

---